
REQUERIMENTO Nº       419 ⁄2008.

EMENTA: ao Sr. Prefeito Municipal João Antônio Salgado Ribeiro, junto ao DER, solicitando informar 
sobre  a  possibilidade  de fazer  o  conserto  do  piso  asfáltico  e  da  calçada  da Rodovia  Vereador  Abel 
Fabrício Dias.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que o asfalto é novo e se encontra muito danificado;

 

Considerando que em vários trechos a calçada esta levantando.

 
 

REQUEIRO á Mesa, ouvido o Plenário desta Casa de Leis, se oficie ao Sr. Prefeito Municipal João 
Antônio Salgado Ribeiro, para providências junto ao DER, solicitando informar sobre a possibilidade de 
fazer o conserto do piso asfáltico e da Calçada da Rodovia Vereador Abel Fabrício Dias.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 15 de dezembro de 2008.

 
 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL


